La rédaction n'assume aucune responsabilité pour le contenu des textes dans cette rubrique.

## Thérapeute de shiatsu – une profession

Association Suisse de Shiatsu Shiatsu Gesellschaft Schweiz

Le shiatsu est une méthode de la Thérapie Complémentaire et exige des compétences professionnelles spécifiques qui sont apprises et développées dans une formation qualifiée. L'Association Suisse de Shiatsu agit en tant qu'association professionnelle, elle garantit le professionnalisme de ses membres et favorise le développement de la profession de Thérapeute Complémentaire, méthode shiatsu. Plus de 1000 thérapeutes de shiatsu en sont actuellement membres actifs.

Le code déontologique est l'outil essentiel de l'association professionnelle. Il met le caractère individuel de l'être humain au centre de tout acte thérapeutique. L'obligation de formation continue est un autre instrument d'assurance qualité que les membres ASS respectent.

En général, la thérapie de shiatsu est remboursée par l'assurance complémentaire des caisses maladie.

## Où trouver des informations supplémentaires et des thérapeutes de shiatsu qualifiés?

Vous trouverez de plus amples informations sur le shiatsu, le registre des thérapeutes de l'association professionnelle ASS et les écoles offrant des formations professionnelles reconnues sur www.association-shiatsu.ch.

Lors du congrès des médecins de famille SwissFamilyDocs du 28 au 29.8.2014 au Kongresshaus Zurich, nous serons présents personnellement au stand 218 et offrirons des traitements d'essai. Nous vous accueillerons volontiers et répondrons à vos questions!



## Responsable pour le contenu de cet article:

Association Suisse de Shiatsu Case postale 350 5430 Wettingen gs@shiatsuverband.ch www.association-shiatsu.ch